

L'IFPS ouvre ses portes au public vendredi



Les étudiants participent aux ateliers lors des portes ouvertes.

📍 LISIEUX

L'IFPS (Institut de formation des professionnels de santé) du centre hospitalier forme de futurs infirmiers et aides-soignants. L'institut ouvre ses portes au public vendredi.

Différentes animations

L'équipe de l'Institut et ses apprenants accueillent le public pour faire découvrir « l'univers des formations infirmière et aide-soignante ». Divers ateliers seront proposés. Stéphanie Fiault, directrice de l'institut, Sandrine Salomon, formatrice, et des étudiants en soins infirmiers et élèves aides-soignants guide-

ront les visiteurs tout au long de votre visite. Des étudiants en soins infirmiers et deux formatrices en IFSI, Chantal Jeanjean et Frédérique Lacour présenteront un atelier de découverte des soins infirmiers. Le public pourra découvrir la formation d'aides-soignants ainsi qu'une visite du centre de documentation et d'information. Une démonstration de prise de pressions artérielles et du pouls sera coanimée par des étudiants.

■ **Vendredi 27 janvier de 16 h à 20 h. 4, rue Roger Aini.**
Contact : 02.31.61.33.70 ou
secretariat.ifps@ch-lisieux.fr.

L'ÉVEIL DE LISIEUX
MERCREDI 25 JANVIER 2023
actu.fr/l-veille-de-lisieux



PAYS D'AUGE
27.01.2023